



## Zum Geleit

Vor 90 Jahren gründeten beherzte Männer in Mooskirchen eine Freiwillige Feuerwehr. Trotz Rückschlägen in Kriegs- und Krisenzeiten fanden sich immer wieder Idealisten, die in selbstloser Weise bereit waren, Hab und Gut ihrer Mitmenschen zu schützen

Heute darf der Markt Mooskirchen mit berechtigtem Stolz auf eine gut ausgebildete und ausgerüstete Feuerwehr blicken. Gerade in den letzten Wochen haben wir wieder erlebt, was die Feuerwehren in unserem Land bedeuten. Sie sind längst über ihre ursprünglichen Aufgaben hinausgewachsen und wurden zum unentbehrlichen Helfer in der Not bei allen Elementarereignissen.

Besonders eindrucksvoll ist neben der technischen Ausrüstung in erster Linie der Einsatzwille, die Organisation und die vorbildliche Disziplin der Wehrmänner. Damit verfügt die steirische Bevölkerung über ein schlagkräftiges Instrument der Hilfeleistung.

Mit dem Dank der Leistungen in Vergangenheit und Gegenwart verbinde ich die Bitte, weiterhin so vorbildlich tätig zu sein und ein nachahmenswertes Beispiel für alle jene zu setzen, die oft nur zögernd sich der Gemeinschaft zur Verfügung stellen.

Gut Heil!

Kommerzialrat JOSEF PRUGGER

Landesfeuerwehrkommandant